

| Partenariat/mécénat |

La Banque Populaire Alsace Lorraine Champagne devient partenaire du réseau d'incubateurs Quest for change

Strasbourg, le 14 décembre 2021 – La BPALC et Quest for change, réseau d'incubateurs du Grand Est, ont signé le 3 décembre une convention de partenariat, marquant leur volonté de participer à la création d'une communauté unique d'entrepreneurs à l'échelle du Grand Est via le développement d'une plateforme communautaire dédiée.



De gauche à droite : Stéphane Chauffriat, Directeur de Quest for change, Mireille Wetz, Chargée de Mission Innovations et Startups BPALC, Natacha Schreiber, Directrice Commerciale BPALC, Aimé Added, Directeur Général Adjoint BPALC, Pascal Neuville, Président de Quest for change, Sébastien Carraro, Business Manager SEMIA, Entreprise & Mécénat Quest for change

Le réseau d'incubateurs Quest for change, qui compte actuellement 220 projets accompagnés et autant de projets Alumni (anciens projets incubés) toujours actifs, réfléchissait depuis quelques temps à un outil qui permettrait de fédérer et animer cette communauté.

« Dans la construction d'un réseau, il est aussi important d'accompagner des entrepreneurs que des entreprises. Pour que tout le monde puisse échanger, il fallait créer un outil à l'échelle du réseau. Cela fait 2 ans que nous réfléchissons à une plateforme et nous sommes très heureux que le projet prenne vie aujourd'hui grâce au soutien de la Banque Populaire Alsace Lorraine Champagne qui nous accompagne dans son développement. », déclare Stéphane Chauffriat, Directeur de Quest for change.

Partenaire de l'incubateur alsacien SEMIA, la Banque Populaire Alsace Lorraine Champagne, structurée à l'échelle du Grand Est (à l'exception des Ardennes), a trouvé dans le réseau d'incubateurs Quest for change un allié pour pouvoir accompagner les start-up dès leurs débuts et dans la durée. La Banque Populaire est d'ailleurs la première banque des PME* pour la 12^{ème} année consécutive.

Comme indiqué par Aimé Added, Directeur Général Adjoint de la BPALC, « une des valeurs fondatrices de notre banque coopérative est la proximité. Nos Chargés d'affaires NEXT INNOV spécialement formés à l'accompagnement des projets innovants, construisent et proposent des solutions personnalisées aux dirigeants de startup. Ils bénéficient de toute l'expertise au sein des succursales de chaque département et des Centres d'Affaires Entreprises. »

[L'écosystème de l'innovation du Grand Est accessible en un clic](#)

Outil unique d'animation de la communauté autour du réseau Quest for change, la plateforme permettra aux start-up d'échanger avec leurs pairs, de collaborer, de créer des synergies, de proposer des événements thématiques, de trouver des prestataires qualifiés.

A l'échelle du Grand Est, l'écosystème de l'innovation sera accessible en un clic dans une logique de communauté professionnelle et d'entraide. Sortir les jeunes entrepreneurs de leur solitude et leur permettre de trouver rapidement les bons contacts est une clé indispensable dans la réussite de leur activité.

Chaque start-up/Alumni aura sa fiche documentée avec ses coordonnées, son secteur d'activité, les experts qui la composent, etc.

Compte tenu de la communauté croissante de Quest for change (environ 100 nouveaux projets incubés chaque année), ce sont plus de 1000 entrepreneurs et associés qui seront membres de cette plateforme d'ici 5 ans.

La plateforme sera un véritable accélérateur de réseau et un espace pour les entrepreneurs qui la feront évoluer selon leurs besoins. Elle sera lancée **l'été prochain**, lors d'une fête qui se tiendra simultanément dans tous les incubateurs du réseau Quest for change, en présence de toute la communauté de start-up et d'Alumni.

* Etude Kantar PME-PMI 2021 – 14 Banques Populaires : 1^{ère} banque des PME pour la 12^{ème} année consécutive.

A propos de la Banque Populaire Alsace Lorraine Champagne : Banque coopérative, la BPALC est la banque conseil de tous ceux qui entreprennent. La BPALC exerce tous les métiers de la banque commerciale et de l'assurance dans une relation de proximité avec sa clientèle implantée sur 9 départements l'Aube, la Marne, la Haute-Marne, la Meurthe-et-Moselle, la Meuse, la Moselle, les Vosges, le Bas-Rhin et le Haut-Rhin. La BPALC en quelques chiffres : 860 000 clients (dont 334 722 sociétaires), 204 agences et Centres d'Affaires et 2 700 collaborateurs. La Banque Populaire Alsace Lorraine Champagne fait partie du 2^{ème} groupe bancaire en France : le Groupe BPCE.

La Banque Populaire œuvre chaque jour aux côtés d'entrepreneurs dont l'innovation constitue un moteur de croissance essentiel. Pour accélérer le développement des entreprises innovantes, start-up ou PME établies, la Banque Populaire a mis en place un dispositif d'accompagnement global en France et à l'international : la filière NEXT INNOV.

www.banquepopulaire.fr/bpalc/

A propos de Quest for change : Implanté sur 6 territoires du Grand Est, le réseau Quest for change rassemble 5 incubateurs d'excellence (Innovact, Quai Alpha, Rimbaud'Tech, SEMIA et The Pool) qui déploient une méthodologie d'incubation commune, séquencée et éprouvée par plus de 220 start-up en cours d'accompagnement. L'ambition de ce réseau est de développer l'innovation sur le Grand Est en amenant les entrepreneurs le plus rapidement possible vers leur premier chiffre d'affaires via un accompagnement pragmatique, bienveillant et impartial.

www.questforchange.eu

Contact presse Quest for change :

Amélie Gallego

Responsable communication de SEMIA, membre du réseau Quest for change

communication@questforchange.eu

06 20 18 12 89

Contact presse Banque Populaire Alsace Champagne Lorraine :

Isabelle Galand

Responsable des Relations Presse et Relations Publiques

isabelle.galand@bpalc.fr

03 87 37 94 59

Visuel disponible sur simple demande